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1 月 19 日（土）に国際ロータリー第

2630 地区の会員増強の研修に参加さ

せていただきました。当クラブからは

会員増強委員長の伊藤さん、幹事の市

橋さんと私の3名で参加いたしました。 

今回は会員増強と退会防止の具体

的なお話をいくつかお聴きしました

ので、皆さんにも披露したいと思いま

す。その前に、当地区の約 30 年間の

会員数とクラブ数の推移を発表しま

す。1987 年、会員数は 3,702 名で、

クラブ数は 54 クラブでした。ピーク

時は 1997 年の会員数 5,120 名でクラ

ブ数 80 クラブでした。翌年度より会

員の減少が始まり、2013 年度には会

員が 3,051 名まで減少し、クラブ数は

80 クラブでした。2014 年度より少し 

 
回復し、2018 年度には 3,208 名、75

クラブとなっております。 

各クラブ、いろいろな取組をされて

いますので少し紹介します。岐阜南Ｒ

Ｃでは入会金無料キャンペーンを実

施し、67 名から 100 名に、約 40 名の

会員を増やしました。関ＲＣではベテ

ラン会員と 40代 50代のメンバーと 2

か月ごとに会食を行い、そこにゲスト

をお呼びし、新入会員が入りやすい環

境を作り成功しております。大垣ＲＣ

では職業奉仕の卓話者をお呼びして、

その方にアプローチをして会員を増

やしております。 

また、退会防止策として、中津川Ｒ

Ｃでは、規約を変更し、在籍年数と年

齢の合計で、102 の数字を越える方を

ゴールド会員として、会費を４分の 1、

例会費は実費として、生涯ロータリア

ンとして残っていただける環境にし

ております。また、70 歳以上の会員の

後継者にも加入していただき、シルバ

ー会員として活動していただいてお

ります。パスト会長会議を定期的に行

い、退会しづらい環境を整えておりま

す。中津川センターＲＣでは、昨年度

より、地域創生活動として各種マスコ

ミやメディアに紹介して、ロータリー 

 
活動を地域に広報しております。さら

に、親子会員制度を導入し、1 名の会

員は会費を 2 分の 1 として、親子 2 名

で 1.5 名分の会費で、生涯ロータリア

ンとして活躍していただけるように

なっております。 

当クラブでも、いくつか検討しては

どうかと思いました。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

森 益男君 

先月、初めてバンコク旅行に行って

きました。美味しいタイ料理、素晴ら

しいゴルフ場でのラウンド等 ・々・・。

森井さん、安藤さん、お世話になりま

した。ありがとうございました。 

★誕生日おめでとうございます★ 
篠田たつゑ君 

 10 日にお誕生日を迎えます。プレゼ

ント受付けます。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
若曽根広康君 

19 周年です。これからも楽しく暮ら

します。 
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インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] クラブフォーラム（５） 

担当 S.A.A.

 

第１３０９回  

平成３１年２月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

 

第１３１１回 

平成３１年２月２６日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] ファイヤーサイド 

ミーティング 

 於 SOUND INN COA 

 担当 会員増強委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


